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平成３０年５月１４日 

角 田 市 議 会

 

《東根地区》 

平成 30年 1月 14日(日)開催 



東根自治センター

意見・質問・要望等 ①道の駅決定段階では反対の議員がいたが、平成31年春開業予定
なので、17人の議員がひとつにまとまり、成功させるための努力をお
願いしたい。要望です。【小田自治センター】

②道の駅に対する反対の声を聞くが、建設することが決まったわけだ
から、みんなで議論し、智恵を出し合って、良いものにしていくべきで
はないか。【東根自治センター】

③道の駅について、このままだと赤字になるようだが、角田市をＰＲす
る絶好の機会だと思う。担当部局に任せっぱなしではなく、議会とし
ても赤字にしないような提案を積極的に行って欲しい。
【南町公民館】

当 日 の 回 答 ①要望として承ります。

②形として見えない部分もありますが、想いは同じであります。

③おっしゃる通りです。議会としてもきちんと取り組んでまいります。

　産業建設常任委員会を中心に議会一丸となり、今後も市全体の活
性化や賑わいの創造に資するよう、検討してまいります。【議会】

当局 ・議会回答

通し番号 160 議会等への要望等に関すること№ 9議会等への要望等に関すること 9160-

意見・質問・要望等 　隈東地区は、沢沿いの田が多く高齢化時代になってきて耕作が難
しい。他の用途に使いたいが法の縛りがあり用途変更ができない。議
会として委員会を立ち上げ検討できないか。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 　法の縛りがあり、簡単に農振農用地を外すことはできません。

　農業従事者の高齢化や人口減少、耕作放棄地の増加などによる
農村地域の問題は、本市に限らず全国的な課題となっております。
農地の有効活用については、議員活動の中で多くの方々と意見交
換をしたり、他自治体の事例を参考にするなどして、検討してまいりま
す。【議会】

当局 ・議会回答

通し番号 171 議会への要望等に関すること№ 15議会への要望等に関すること 15171-

意見・質問・要望等 　雨具、ヘルメットを市から区長へ配布されたことに感謝する。平成29
年の台風21号時には使用させて戴きました。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に伝えます。

　今後も引き続き災害時に備え、防災資機材等の整備に努めてまい
ります。【防災安全課】

当局 ・議会回答

通し番号 170 防災に関すること№ 56防災に関すること 56170-
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東根自治センター

意見・質問・要望等 ①不法投棄監視カメラ（５台）を各地区に貸し出す事業を開始し、平
成29年７月現在１地区に貸し出しているということだが、借りる場合の
手続きが不明確である。皆にわかるように広報して欲しい。

②監視カメラを５台購入したら、どの様に使用するか、各行政区に連
絡をする必要があるのではないか。
　購入して終わりというスタンスでは困る。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 ①どの様な広報を行ったのか確認させていただきます。

②各行政区には、連絡がされているものと認識をいたしておりまし
た。当局に確認します。

※確認したところ、不法投棄カメラの広報については、各地区の衛生
組合長に説明しているとのことで、後日、質問された方にその旨をお
伝えしました。

　議員回答のとおりです。【生活環境課】当局 ・議会回答

通し番号 167 不法投棄・ごみに関すること№ 83不法投棄・ごみに関すること 83167-

意見・質問・要望等 　角田市環境衛生組合連合会で不法投棄防止のポスターを募集し
ているが、応募は一部の学校に集中している。
　市全体の小学校に募集をお願いしているのか。
【東根自治センター】

当 日 の 回 答 　全小学校に募集を行っているのか確認させて戴きます。

※確認したところ、不法投棄防止のポスターについては、全小学校
に募集を行っているとのことで、後日、質問された方にその旨をお伝
えしました。

　議員回答のとおりです。【生活環境課】当局 ・議会回答

通し番号 168 不法投棄・ごみに関すること№ 84不法投棄・ごみに関すること 84168-

意見・質問・要望等 ①人口減少に伴う保育施設、児童館、小中学校についての見直しが
求められているのではないでしょうか。【枝野自治センター】

②東根児童館は廃止の方向で話が進んでいたようだが、残す方向
で検討できないか。東根の児童館だけで考えるのではなく、広域的
な考えで検討できないか。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 ①人口減少に伴う各施設等に関し、当局より教育厚生常任委員会に
説明があり、その後に全員協議会で全議員に説明が予定されていま
す。今後の重要な検討課題です。

②地元の意見を聞きながら進めるべきであり、当局に伝えます。

　平成30年度に、条例で設置している諮問機関である「子ども・子育
て会議」で、児童館・児童センター・公立幼稚園の今後のあり方につ
いて検討し、平成30年11月をめどに、方針・方向性を定めていく予定
です。その際には、子どもの数等の基礎データ整理や保護者へのア
ンケートを実施するとともに、住民の方の意見にも耳を傾けて進めて
いきます。【子育て支援課】

当局 ・議会回答

通し番号 147 子ども・子育て会議に関すること№ 89子ども・子育て会議に関すること 89147-
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東根自治センター

意見・質問・要望等 　郷土資料館を拝見したが、もう少し展示物を検討する等、ＰＲして欲
しい。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 　年中を通してイベントは開催しておりますが、ＰＲについては当局に
伝えます。

　資料館は明治初期に造られた貴重な文化財建造物で、建物自を
展示物として見ていただくようにしています。その他展示について
は、年間を通して行っている催しなどに合わせてその都度内容を工
夫しています。ここ３年程で入館者数は約２倍に増えてきております
が、ＰＲについては、今後も更にメディアなどを積極的に活用していき
たいと考えています。【郷土資料館】

当局 ・議会回答

通し番号 175 郷土資料館に関すること№ 105郷土資料館に関すること 105175-

意見・質問・要望等 　道の駅は、角田産の木材を使って建てるのか。
【東根自治センター】

当 日 の 回 答 　当局に確認致します。食に関しては、角田市の食材を使って、特産
品になるものを開発中であります。

※確認したところ、陳列棚やフードコートのテーブルとイスについて
は、宮城県産材を使用する予定になっており、一部、角田市産材も
使用するとのことです。
　なお、質問者にその旨を伝えました。

　建築物本体で、角田産木材にのみ限定して使用することは費用的
には高額となることが想定されます。
　施設内に使用する販売棚やテーブル、椅子については、宮城県産
材を使用する県補助制度を活用して作成をする予定です。この家具
類の材料については、一部、角田産木材を使用してもらえるよう計画
をしています。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 169 道の駅に関すること№ 127道の駅に関すること 127169-

意見・質問・要望等 　市外のお客様からお土産を買う場所を尋ねられても紹介する場所
がない。大型バスで来ても飲食、トイレ休憩する場所が無い。拠点づ
くりをお願いしたい。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 　今後は、道の駅で対応できるようになると思います。

　道の駅に整備する直売所では角田産の農産物や加工品、特産
品、工芸品等を販売する予定です。
　開業までには更に出荷者の確保や販売アイテムの充実に努めてま
いります。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 176 道の駅に関すること№ 136道の駅に関すること 136176-

意見・質問・要望等 　市民センターの研修棟を借りて書道会と墨書展を開催（約70人・５
日間）しているが、角田市内に一同に食事・宴会のできる場所が無
い。道の駅で対応できるのか。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 　道の駅にフードコートを50席位の予定で進めています。

　飲食や休憩に利用できるフードコートは約50席（うちカウンター約7
席）を確保予定です。
　しかしながら、飲酒を伴う宴会については対応はできないと考えて
います。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 173 道の駅に関すること№ 146道の駅に関すること 146173-

-3-



東根自治センター

意見・質問・要望等 ①郷土資料館東側駐車場には街中賑わいの拠点施設計画があった
が大震災の影響で断念したと聞いた。今後どのように利用していくの
か。【街なか交流サロン「ひだまり」】

②郷土資料館南側の駐車場に、多目的会館を建設する考えもあると
聞いていたが、どの様になっているのか。【東根自治センター】

当 日 の 回 答 ①街なか交流拠点整備事業により整備する計画です。

②平成29年12月定例会に舗装の予算が上程され決まりました。
　建物を建てる計画ではありません。

　平成30年８月から「本町パーク」として供用開始します。憩いの広場
とイベント広場を整備し、郷土資料館と連携して街なかの賑わい創出
の拠点とします。【商工観光課】

当局 ・議会回答

通し番号 55 中心市街地活性化等に関すること № 148中心市街地活性化等に関すること 14855-
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